



ふるさと

ウォッチング

7/5

地域のみなさんと いっしょに笹巻作り



田井保 育所の子どもたちと田井小学校の1・2年生が、田井公民館で笹巻作りに挑戦しました。

笹巻きは、近くに住む川角行男さんが用意した笹と地元の高齢者グループが準備しただんごを使いました。子どもたちは、地元のお年寄りに教えてもらいながら一生懸命だんごをこねたり、笹にくるんだりしていました。



家庭で笹巻きを作っている子どもたちは、手慣れた手つきでした。

暑さも吹き飛ばし



がんばりっつろみお

8月6日から福岡県で開催される第19回全日本小学校ソフトボール大会に向け、木次町の寺領スポーツ少年団が厳しい暑さの中、練習に励んでいます。

今回の大会は、6月12日に行われた同大会の島根県予選で優勝した寺領スポーツ少年チームが、県代表として出場するもの。寺領小学校6年の難波篤人キャプテンは「2年連続全国大会に行くことになって、去年は1勝しかできなかったけど、今年は去年以上の成績を残したいです」と抱負を語ってくれました。



6/19

こまやか交流



じゃあまおひら

大東体育文化センターで「こどもまつり」が開催され、乳幼児から小学生、保護者など600人を超える来場者でにぎわいました。

これは、大東町子育て支援ネットワークの会(代表 森山律子)が昨年に引き続き開催したものです。当日は、大東高校生など多くの協力により、演劇や人形劇、またスカットボールなどの軽スポーツや昔の遊び、工作コーナーなど様々な催しが行われました。今回は、小学生にも呼びかけたことから参加者が多く、会場いっばいに元気な声が響いていました。

7/3

清涼 マイナスイオン



滝開き

三刀屋町多和にある雲に滝は、県の名勝天然記念物に指定され、雄滝は30mの落差があります。この日は、地域の住民らにより遊歩道の清掃や草刈りなどが行われた後、飯石神社の佐藤美彦宮司による神事を執り行いました。



高さ100m・幅150mの屏風岩と呼ばれる絶壁

6/19

赤川クリーンキャンペーン

2000kg

当日は、早朝より加茂町内の赤川河川敷のゴミ拾いを行いました。参加者は約200名。ゴミは例年に比べ格段に少なくなったものの、合計140kgにもなりました。集められたゴミは老人クラブ、スポーツ少年団のみなさんや主催した加茂町地域づくり委員会のメンバーにより手際よく分別され、次々と片付けられました。短時間ではありましたが早朝のすがすがしい空気の中、赤川河川敷のゴミ拾いを行い気持ちまでさわやかになったのではないのでしょうか。ご協力ありがとうございました。

【重さ当てクイズ】結果発表

答え 140kg

○正解者 1名 ○ニアピン賞 3名
おめでとうございます!!



6/19

どんがめカップ ドッジボール大会



今年で6回目となるどんがめカップ少年少女ドッジボール大会が、掛合体育館で開催されました。今大会には、松江市や出雲市、江津市などから11チームが参加。5分1セットの試合では、12名の選手がコート上で熱戦を展開しました。



地元出場の間ドラゴンズは予選リーグ2勝2敗の3位で、惜しくも予選突破はできませんでした。仲間とのチームワーク、タイミング、作戦が重要なドッジボールですが、次回出場の大大会ではぜひ優勝の栄冠を勝ち取ってください。